

LA CRÓNICA DE MENORCA,

PERIÓDICO DE INTERESES GENERALES.

CONDICIONES DE LA SUSCRICION.—Este periódico se publica todos los días excepto los lunes y siguientes á festivos, al precio de seis rs. vn. cada mes, adelantados; fuera de la Isla siete. Los anuncios 1^o centimos por línea á los señores suscritores y dos á los no suscritores. Un número suelto, cuatro céntimos de escudo.

PUNTOS DE SUSCRICION.—En Mahon: en la redaccion é imprenta de este periódico, calle del Bastion núm.º 39, y en la tienda de D. Nicolás Fábregas plaza de Espartero núm.º 9.—En Ciudadela: D. José Bagur.—En Alayor: D. Juan Palliser, calle Menor.—Los anuncios se admiten desde las 9 hasta las 12 de la mañana.

CORREO DEL MARTES.

A las siete de la mañana fondeó en nuestro puerto procedente del de Palma el vapor-correo «Mahonés.»

De los periódicos que hemos recibido extractamos lo siguiente:

De «El Isleño:»

CEMENTERIOS.

La Gaceta publica una circular del ministerio de la Gobernacion á los gobernadores relativa á cementerios, asunto importante siempre, y que tiene mayor gravedad desde que los radicales han pedido su secularizacion.

El actual gobierno no entra en este camino; prudentemente reconoce el carácter de enterramientos católicos que tienen en España los actuales cementerios, y se limita á facilitar la construccion de otros enterramientos para los no católicos, en lo cual cumple un alto deber de humanidad y justicia.

Hé aquí las prescripciones que al efecto publica el diario oficial:

1.ª De conformidad con el espíritu y disposiciones consignadas en la ley de 29 de abril de 1855, en todas las poblaciones donde no hubiese cementerio destinado á inhumar los restos de los que mueren perteneciendo á religion distinta de la católica, se ampliarán los existentes, tomando la parte del terreno contiguo que se considere necesario para el objeto. La parte ampliada se rodeará de un muro ó cerca como lo demás del cementerio y el acceso á la misma se verificará por una puerta especial independiente de este, por la cual entrarán los cadáveres que allí deban inhumarse y las personas que los acompañen.

2.ª Los ayuntamientos y asociaciones religiosas distintas de la católica que, contando con recursos suficientes, deseen construir cementerios especiales para el objeto indicado, podrán verificarlo desde luego, sujetándose á lo que relativamente á higiene pública y policia sanitaria previenen las disposiciones vigentes, é instruyéndose los expedientes oportunos en la forma que estas determinan.

3.ª La adquisicion por los ayuntamientos del terreno de que se trata para la construccion de un nuevo cementerio ó ampliacion del antiguo, así como las obras que en ambos casos sean necesarias, se declararán de utilidad pública y espropiable aquel por lo tanto conforme á lo dispuesto en el art. 14 de la constitucion y demás preceptos legales vigentes.

4.ª Los ayuntamientos respectivos incluirán en sus presupuestos las partidas correspondientes á los gastos que la ejecucion de las citadas obras originen.

5.ª y última. Cualquiera duda que pueda ocurrir en la inteligencia y para el cumplimiento de esta

real orden, se consultará inmediatamente á este ministerio para la resolucion que corresponda.

Madrid 1.º de marzo.

Por el ministerio de la Gobernacion va á dictarse una importante circular sobre el tratamiento sanitario á que deben someterse los buques que lleguen á nuestros puertos con pérdida de algun individuo, segun resulte de la patente de sanidad y rol de navegacion.

El comité ministerial de elecciones acordó ayer que la gran reunion de electores del partido, suspendida hace unos dias, se verifique el 10 á las dos de la tarde en el sitio que se determinará oportunamente.

ESTRANGERO.

París 1.º de marzo.—«El Diario Oficial» publica un decreto nombrando al señor Fourrier ministro de Francia en Roma.

Londres 1.º.—La pistola del autor de la tentativa contra la Reina no estaba cargada y era además vieja y rota.

París 1.º.—Asegúrase que el duque de Aumale será repuesto en su empleo de general del ejército, y el príncipe de Joinville en el de vice-almirante de la armada francesa.

Continúa siendo probable un arreglo entre los diputados de las distintas fracciones para que obtenga mayoría el proyecto del ministro del Interior acerca de la prensa.

Partes Telegráficas particulares de los diarios de Valencia.

Madrid 2.

La Gaceta publica un decreto nombrando presidente de la seccion de Guerra y Marina del Consejo de Estado al general Orozco.

«El Imparcial» dice que el comité provincial carlista, en su reunion de anoche, resolvió aceptar la coalicion con las demás oposiciones, obediendo las órdenes terminantes que ha recibido en este sentido.

En la Asamblea federal leyóse anoche una exposicion de La Internacional. Nombróse una comision para que procure conciliar á los republicanos valencianos. Aclamóse para la presidencia al señor Orense. Aprobóse la proposicion de que el partido republicano federal acuda á las urnas.

«La Igualdad» dice que el partido moderado ha aceptado la coalicion, dando plenos poderes al señor Arrazola para tratar con los otros partidos oposicionistas.

Madrid 2.

«La Iberia» dice que ha llegado la hora de la lucha contra los coaligados; declara que enarbola bandera negra y que se apresta al combate.

Escasez de novedades políticas.

Partes telegráficas particulares De EL ISLEÑO.

Vallecas 28 á las 11 n.

(Recibido el 3 marzo á las 4 t.)

Se ha creado en el ministerio de la Gobernacion una seccion especial para elecciones.

Creese inexacta la noticia del proyecto del viaje del Rey Amadeo á Andalucia.

Se ha acordado la creacion de una Junta consultiva de Hacienda.

La Gaceta publicará mañana la reorganizacion de la infanteria, la formacion de los batallones, provinciales, y varios nombramientos militares.

El comité ministerial de elecciones ha acordado luchar en Madrid.

3 por 100 español 27' 60.—Id. francés: París 56' 62.

Vallecas 29 á las 12 n.

(Recibido el 3 marzo á las 5' 34 t.)

El Sr. Castelar ha regresado hoy á Madrid. Los radicales preparan un manifiesto; pero creese esperarán la publicacion del de los federales.

La escuadra rusa con el príncipe Alejo ha llegado á la Habana el martes.

Mr. Thiers se ha acercado marcadamente al centro derecho de la Asamblea.

3 por 100 español 27' 55.—Id. francés: París 56' 10.

Vallecas 1 á las 10' 15 m.

(Recibido el 3 á las 9,56 n.)

Londres 29.—Viniendo la Reina del palacio Buckingham fué detenida por un jóven que le apuntó una pistola, pero no disparó. La intencion de este jóven era obtener de la Reina la liberacion de ciertos prisioneros fenianos.

Vallecas 1 á las 10' 30 n.

(Recibido el 3 á las 11' 34 n.)

Dícese que el general Moriones comandante general de Pamplona será nombrado capitán general de las Baleares.

Habana 29.—Las operaciones militares de la última quincena han dado el siguiente resultado: muertos 121, presentados 402, prisioneros 36: de nuestros soldados 24 muertos y 24 heridos.

Londres.—La pistola que llevaba el autor del atentado contra la Reina, estaba cargada; era vieja y descompuesta..

3 p.º español 27' 25: Id. francés: París 56' 10. —Liquidacion á fin de marzo 56' 25.

Vallecas 2 á las 11'20 n.

(Recibido el 3 á las 12 n.)

Los republicanos han acordado hoy tomar parte en la lucha electoral. Apesar de la opinion de García Lopez, Taillet, Rodriguez y Solis, créese triunfará la opinion en favor de la coalicion, apoyada por Castelar y Figueras.

Esta tarde estaba á la vista de Cádiz el vapor-correo Guipuzcoa, procedente de la Habana.

Del «Diario de Barcelona:»

Se halla en camino para las costas de España la fragata de guerra austriaca «Novara», cuyo buque, segun parece, viene para estacionarse en nuestros puertos del Mediterráneo. Ignoramos si su primer arribo será al de Cartagena, Barcelona ú otro.

La llegada y permanencia de la «Novara» en nuestras aguas dará sin duda lugar á muchos y diversos comentarios, por no haber tenido la marina austriaca buques de estacion en ellas, ni aun cuando poseyendo el reino Lombardo-Véneto tenia en España mayor número de súbditos que proteger, y por las relaciones de amistad y parentesco que en el dia tienen las dos familias reinantes de Austria y de Italia.

Dice el «Diario de avisos» de Coruña del 25:

«En este momento, que son las nueve de la mañana, fondea en nuestro puerto la escuadra inglesa, compuesta de cinco buques acorazados, tres de ellos de cinco palos y los otros dos de tres.»

En la Exposicion permanente del Pasage del Reloj (en Barcelona) se halla la cuarta edicion del «Manual práctico para la mas fácil y rápida aplicacion del sistema métrico-decimal,» por D. Jose Carroggio empleado de la España Industrial. Grande aceptacion por parte del comercio y de la industria en particular, habrán merecido las tablas de reducciones de pesos y medidas y en especial las de precios que contiene este cuaderno, por los innumerables cálculos que evitan, cuando en el espacio de tres años dicha obrita ha tenido que imprimirse cuatro veces. La actual edicion sale muy aumentada con nuevas tablas inversas de las anteriormente publicadas, con equivalencias de las medidas inglesas y con un resumen general, que contribuirán mucho mas aun á facilitar toda clase de reducciones del antiguo sistema al métrico decimal.

Dice un periódico de Chile:

«Los asuntos que han llamado la atencion en estos últimos dias pueden considerarse mas bien de importancia local y hasta cierto punto social.

Tal es la huelga de los medicos de Valparaiso, con motivo del decreto de la independencia que mandó reglamentar el servicio médico, estableciendo turnos semanales, y tal es tambien un suceso escandaloso que ha tenido lugar en Santiago, entre personas de la primera sociedad y de una misma familia. Empezó la cuestion por hacerse publica por medio de la prensa, y ha terminado con sangre, pues uno de los contendientes asentó al otro en la calle publica siete puñaladas, algunas de ellas de gravedad.

Poco acostumbrada la sociedad chilena á esta clase de contiendas entre personas de educacion, se ha escandalizado con justicia, y la prensa pide con no menos razon que los tribunales obren con toda la actividad posible.

En cuanto á los medicos, nada se ha resuelto, á pesar de que hace ya muchos dias que la poblacion de Valparaiso se encuentra confiada únicamente á unos dos ó tres doctores y otros tantos cirujanos de la armada.

Uno de los diarios de Santiago ha dicho que varios caballeros de esa ciudad y Valparaiso han formado un fondo comun para encargar á Europa treinta medicos, á los cuales se les pagaria pasaje y se les aseguraria una buena clientela. Damos la noticia, porque al menos probará en el extranjero que en Chile hay escasez de medicos, y que encontrarían bien remunerado su trabajo los que quisieran ejercer aquí su profesion.

Se ha presentado por el intendente un proyecto á la municipalidad, el cual ha sido aprobado, para la contratacion de medicos á Europa.

M. Dupuy de Lôme se está ocupando al presente en la construccion de una máquina de vapor para la navegacion aérea, arreglada de modo que no pueda sufrir explosion. M. Rampont, director general de correos, ha ofrecido al inventor que le acompañará en el globo cuanto haga este nuevo ensayo. La proposicion ha sido aceptada y el viaje será muy interesante como punto de comparacion. Los dos partirán del lugar que se señale antes, llegarán á una elevacion fijada de antemano, y permanecerán en el aire durante un tiempo prefijado.

De «El Volante de Madrid.»

El problema de la navegacion aérea, que tanto preocupa hoy á los aficionados á las ciencias, se halla tratado con todos sus detalles en los últimos números del periódico español la «Gaceta industrial,» en los que se describen los últimos experimentos realizados por Dupuy de Lôme en París con su famoso globo. Segun parece no es solo este ingeniero el inventor de las modificaciones que ha introducido en los globos, sino tambien el señor Giffard, que desde hace años se dedica con tanta inteligencia como asiduidad á la resolucion del difícil problema de la direccion de los globos.

El lunes salió de la Coruña alguna fuerza de la guarnicion hácia Lugo, donde parece habia resistencia al pago de las contribuciones.

Se ha verificado con la mayor solemnidad la abjuracion de varios protestantes en la iglesia de Santo Tomás, parroquia de Santa Cruz.

Asegúrase que la respuesta de los Estados-Unidos al gobierno inglés sobre la cuestion del «Alabama» es amistosa, pero se insiste en ella que en la Memoria americana está basada en el protocolo y el tratado, y en que el gabinete de Washington no puede retirarla.

Ha sido preso el director del periódico carlista «El Papelito Aragonés.»
Ande la zambra.

Los periódicos, «El observador» de Almería, y «La Prensa» de Barcelona, han sido denunciados.
La broma se hace pesada.

Así termina «El Pueblo» un artículo en el cual se dirige á Don Amadeo:

«Tened presente, sobre todo, que la historia guarda ironías trágicas para los obstinados, y lo mismo sepulta una dinastía inveterada en un villorrio de Córdoba, que marca con eterna y tristísima memoria las llanuras de Querétaro.»

Mas claro no se puede decir. Sin embargo, puede que aun no lo entiendan. ¡Están tan obcecados!

Dice un periódico que la situacion de fuerza ya

la tenemos encima. ¡No importa! decian nuestros héroicos antepsados en presencia de las victorias del coloso de Jena y Austerlitz. ¡No importa! repetimos nosotros llenos de amor y entusiasmo por la causa de España.

Copiamos de un colega que debe estar enterado de lo que dice:

«Segun se nos asegura, han salido comisionados á las provincias con instrucciones y dinero en cantidad suficiente para crear un conflicto, á fin de legitimar las medidas de represion acordadas en uno de los últimos conciliábulos.»

Esto mismo indicaba «El Imparcial» de ayer, y cuando el rio suena.....

Segun noticias de la Concordia de la Coruña, el ayuntamiento de Mondoñedo, que es carlista se ha negado de oficio á satisfacer contribucion alguna.

Ni los mas optimistas ponen en duda la inminencia de una guerra civil asoladora.

Es el único de los engendros asquerosos de la revolucion de Setiembre, por ellos bartardeada y corrompida.

Copiamos el siguiente suelto de un periódico, para que el lector se convenza de que los partidarios de D. Alfonso y de Montpensier se preparan para hacer algo.

«La reaccion está en asecho, prepara una emboscada tenebrosa; pero el hacha revolucionaria les saldrá al encuentro cortando los hilos de la infame intriga, fraguada en altas regiones, para arrancar de raiz hasta el último vestigio de la libertad.»

Dice un periódico: «El pueblo está ya cansado de farças y de farsantes. Los que quieran engañarle, que elijan otros medios.»

Hé aquí cómo se celebra en diferentes países del mundo la entrada del año nuevo:

En Rusia se bendice el rio Newa, ceremonia que tiene por objeto pedir á Dios el derretimiento de los hielos. Desde que el gran rio queda desembarazado, los cañones de la ciudad deben tronar.

A esto se limitan las alegrías de los rusos, que en verdad distan mucho del carácter conmemorativo que al año nuevo tributan los pueblos católicos.

Vándalos del siglo XIX llama un diario fronterizo á los propietarios.

¡Insensato! Pues y ellos, ¿qué son? Los verdugos de la patria y las sanguijuelas del presupuesto.

En todas las capitales de provincia se hacen esfuerzos inauditos por librar del servicio forzoso de las armas en las próximas quintas, á los infelices mozos que tengan la desgracia de entrar en sorteo.

Veremos lo que hace el Ayuntamiento radical de Madrid.

El Correio de Sul, periódico de Lisboa, escribe esta máxima para el pueblo:—«Ama el trabajo tanto como á Dios y á tu familia, y no temas las intrigas de tus aduladores, los internacionalistas.»

Ya se ha realizado el embargo de 2.000 reales á cada uno de los individuos de la junta central carlista, á consecuencia de su célebre circular respecto al pago de contribuciones.

La Reconquista tiene entendido, y celebraríamos que fuese cierto, que el fiscal de la causa formada con tal motivo pide el sobreseimiento.

Seccion Local.

Son varias las personas que en Ciudadela han recibido por el correo una hoja suelta con el epigrafe *El Francmason*, la que firmada por HERMES, contiene algunas décimas, cuyo autor será algun poetastro que se conoce posee muy bien el estilo *cotorril*. Indudablemente debe de ser eso algun desahogado masónico para crear atmósfera en favor de una secta que, apesar de sus secretos misterios, vé de cada dia descubiertas sus interioridades.

En la Conferencia 3.ª de la Asociación de Católicos de Ciudadela dirigió la palabra á los concurrentes el Pbro. D. Jorge Martorrel capellan de honor de V. S. Ilma., quien demostró con toda evidencia y claridad en las ideas la divinidad de su fundador Jesucristo, en cuya persona se cumplieron los oráculos de los Profetas de la antigua ley y concurrieron los caracteres que acerca de la misma estaban vaticinados. Amenizada la funcion con la parte musical de costumbre, se obsesó que de cada vez sigue en aumento la concurrencia. Tanto el orador como los Sres. músicos aficionados fueron saludados con nutridos y prolongados aplausos. La próxima Conferencia está á cargo del sócio de honor Don Sebastian Vives Canónigo.

Se ha repartido el número 8 de la excelente Revista «El Correo de la Moda» cuyo sumario es el siguiente:

Revista de modas, por doña Joaquina Balma seda. --MODAS: Traje para reunion de confianza. --Traje para teatro--Vestido Corintia. --Vestido Rosella. --Delantal elegante. --Cuello corbata de encaje irlandés. --Lazos para corbata y adorno del peinado. --Traje de reunion para niña. --Traje para teatro. --Traje para concierto Fichú de muselina. --Cuello corbata y puños de moda. --Lazo para cinturon. --Otro cuello y puños de crochet y trencilla. --Corbata de muselina. --Berta de encaje. --Fichú guarnecido de cine. --Cuerpo con aldetas. --Paletot para niña. --Dos diferentes carriks para niña -- Tres elegantes trajes para niños. --LABORES, por doña Joaquina Balmaseda. --Tapete bordado. --Pantalla de crespon. --Iniciales para pañuelos. -- Alfombra. --Canastilla bordada -- Jarron pintado. -- Tarjetero. --Cartera de bolsillo. --Porta periódicos. --Limpia-plumas. --Bolsa para la labor. --Saco bordado. --Neceser. --Cacastilla. --Lambre- quines para adornar muebles. --Caja para gorras. --Caja para papeles de música --Calientapiés. --Bordado con paja y lana. --idem con felpilla y oro. --Mesa con servicio de fumar. --Cuarto amueblado para muñeca. --Cesta y arandela de papel. --Explicacion. --Total de los grabados contenidos en este número, 83.

Ayer hicimos mérito de una guasa nueva ca inversion literal de *acacia* una de las innumerables mímicas masónicas ó signos exteriores; hoy por el mismo conducto hemos recibido los versos que continúan. No se ha hecho esperar por cierto el cambio de trage, y el oscurantista que firma parece que conoce el paño, y sabe cortar con primor lo que nos hace esperar que nos ha de facilitar otros vestidos de colores aun mas vivos, si se le encarga

porque tiene gran surtido fabricado por los mismos hermanos . . .

EL FRANCMASON SIN GARETA.

Quien aviva con desvelo la tea de la discordia, quien tenebrosa concordia esconde en túpido velo, aquel cuyo solo anhelo es borrar la compasion del humano corazon y solamente procura pervertir el alma pura, no hay duda que es Francmason.

El que con traidora mano llena al pobre de tormento si no sirve de instrumento á su proyecto inhumano, quien al jóven y al anciano marcha con vil corrupeion é infunde en su corazon impiedad é hipocresia, siendo la maldad su guía, no hay duda que es Francmason.

Quien por orgullo ó ignorancia deja la cristiana senda y quiere rasgar la venda de la Fé, con su arrogancia; quien infiltra ya en la infancia el gérmen de destruccion y corrompe su razon con deletéreos errores, que matan las tiernas flores, no hay duda que es Francmason.

Vedle ejerciendo su oficio cobarde oculta su faz, el contrario de la paz fiel compañero del vicio: con singular artificio sabe saciar su pasion, pues vive sin Religion ni Dios ¿y sabeis por qué? porque no alumbrá la Fé al infeliz Francmason.

Sin Fé no existe piedad sin piedad el vicio avanza, la Fé es madre de Esperanza, sin ella no hay caridad: farsa es la Fraternidad y farsas, mentiras son, la Igualdad, la firme Union, el indistable lazo, y el caritativo brazo del celoso Francmason.

Recorred del Sur al Norte, viajad del Orto al Ocaso, y al mirar á vuestro paso el hombre cuyo comporte es de difícil soporte para toda poblacion, cuya grande ostentacion le incita a fingirse honrado siendo tuno rematado, decid: ese es francmason.

Miradle en su vano empeño de no mostrarse intrigante, cual vislumbra en su semblante

siempre el mas horrible seño tras el talante risueño se oculta un fiero Neron, cuya grande obstinacion en destruir toda verdad, no para solo en crueldad que es mas loco el Francmason.

El dice que ama la ciencia y se goza en el error, al ódio le llama amor á la venganza paciencia; es la verdad un borron que llena de confusion su torpe incredulidad, y asi es que la iniquidad es la ley del Francmason.

Un oscurantista.

Seccion religiosa.

SANTO DE HOY.

San Olegario arzobispo y santa Coleta virgen.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Señora de la Esperanza en santa María.

Movimiento del puerto.

Buques entrados.

Día 29.

De Barcelona en 1 dia vapor-correo Menorca c. don Antonio Victory con 22 trips., 51 pas. varios efectos y la correspondencia.

Buques despachados.

Día 29.

Para Pollensa en lastre laud Corcel de 23 tons. p. Salvador Covas con 4 trips.

Para Ciudadela con vino laud Africano de 49 tons., p. Pablo Benejam con 7 trips.

Observaciones meteorológicas.

Días	Barómetro á las 7 horas m.	Termómetro centigrados.		Higrómetro á las 9 mañana.	Pluviómetro en milímetros.	Serenidad media	Vientos á las 9 h. mañana.		Fuerza sobre un m. cuadrado en kifs
		Máx.	Min.				N.	S.	
2	768'	14'8	9'5	76		9	N. fresco.	1'	
3	766'	13'5	8'8	87		8	SO	3'	

Afecciones astronómicas.

SOL.—Sale á las 6 h. 28 ms. —Pónese á las 5 h. 57 m.
LUNA.—Sale á las 3 h. 40 m. —Pónese á las 1 h. 4 m. r.

TELÉGRAMAS PARTICULARES de la prensa local asociada.

Valencia 4. (5 tarde.)

Recibido en Mahon 5. (8:37 mañana.)

Los republicanos han nombrado una comision para la coalicion.

Reunidos hoy los radicales para acordar el manifiesto y nombrar una comision para la coalicion.

Hay disidencias entre el Ministerio francés temiéndose alguna crisis.

Bolsa 3 por ciento 27.10.

(Fabra.)

SECCION DE ANUNCIOS.

Ayuntamiento de Ferrerías.

Se avisa á todos los Señores contribuyentes al reparto municipal de esta villa correspondiente al presente año, residentes en la ciudad de Mahon, que los días 3 y 4 del que cursa, el Recaudador de dicho impuesto pasará á domicilio á recoger las cuotas que tienen señaladas; los que en los mencionados días no verifiquen el pago deberán realizarlo en la oficina del Recaudador sita en esta villa Ferrerías 1.º Marzo de 1872.—El Alcalde, Pedro Allés.—P. A. del Ayuntamiento, Pedro Lorenzo Bocco Srío.

En venta.

Lo está en licitacion verbal un campillo, antes viña, de 5 barcillas sembrado (seguras), situado en la Alquería quemada del término de esta ciudad con casita y cisterna, perteneciente á la herencia de Don Sebastian Tutzó. La subasta tendrá lugar el dia 11 del actual á las doce de la mañana en el despacho del No. rro D. Nicolás Orfila adjudicándose á favor del mayor postor, si la postura acomoda á sus dueños.

En Venta.

Lo es á la casa de la Plaza Arravaleta num. 3, con condiciones ventajosas al comprador; para su ajuste pueden verse con su dueño que vive en la misma.

Lo está la casa de la calle del Bastion num. 23. Los que deseen adquirirla podrán presentarse á las once de la mañana del jueves 7 de Marzo en el despacho del No. rro D. Nicolás Orfila donde será abierta licitacion verbal adjudicándose al mayor postor si la postura fuere competente á juicio de los dueños de dicha finca.

PIANO PARA ALQUILAR.

Hay uno magnífico, por un precio sumamente módico. En esta imprenta informarán.

Pérdida.

En la tarde del último sábado desde la Iglesia de Gracia á la calle de San Sebastian, se extravió una faltriquera que contenia un llavero con varias llaves y la cantidad de quince á veinte reales vellon; la persona que la hubiese hallado y haga la buena obra de devolverla á su dueño la entregará en esta imprenta y se le dará en concepto de gratificacion la cantidad perdida mencionada con tal que entregue las llaves.

Muebles.

En la calle de los Frailes número 34 hay para vender, á precios baratísimos.

LA MODA DE PARIS.

Revista de Modas, Labores y Literatura.

Se publica en Madrid los dias 1.º, 8, 15 y 23 de cada mes, con figurines de París.

Periódico de modas, el mas completo de cuantos se publican en España, pues no solo hemos contratado todos los figurines hojas de bordados y de labores, dibujos de crochet y de tapicería, pieza de música, patrones acuarrelas, láminas, etcétera. etc., que publica el mejor periódico de París, «Le Journal des demoiselles;» además magníficos figurines, originales de la célebre Eloisa Leloir, que no tiene rival en Europa para esta clase de trabajos.

EDICION DE LUJO. Precios tres meses 30 rs., seis meses 59 rs., un año 146 rs.

EDICION ECONOMICA. tres meses 20 rs., seis meses 38 rs., un año 72 rs.

Se suscribe en esta imprenta, Bastion 39.

EL VOLANTE DE MADRID.

periódico político, diario general é imparcial de noticias, independiente español. Tercer año de publicacion.—Fabulosamente barato.

3 REALES cada mes la suscripcion en toda España y se tiene el periódico todos dias con cuatro páginas de folletin para que pueda formarse biblioteca.—Oficinas, calle del Gobernador, 6.—En sellos ó libranzas se hace la suscripcion que no se sirve sin pago adelantado.

COLECCION DE FABULAS ESCOJIDAS

de los autores

D. Tomás de Iriarte y D. Felix Samaniego.

Extraidas de las ediciones mas correctas y adicionada con varias poesías de difícil lectura, para EL USO DE LAS ESCUELAS PRIMARIAS.—2.ª Edicion, aumentada con algunas poesías de afamados autores. Consta de un tomito de 160 páginas encuadernado al carton.

2 rvn. cada ejemplar.

Esta coleccion de fábulas, como libro de lectura en las **ESCUELAS DE INSTRUCCION PRIMARIA**

se recomienda por sí sola: como cuestion de economía para los padres, es el mas barato de cuantos se usan en las escuelas: como libro moral y de verdadera enseñanza, no es dable escoger ninguno mas útil y provechoso á la tierna infancia.—Edicion esmerada.

Recomendamos nuevamente á nuestros apreciables suscritores la preciosa novela «Los misterios de la verdad ó la verdad de los misterios» que se publica en Palma bajo las condiciones que espresamos en uno de nuestros últimos números, pues además de la baratura, lujo y buenas cualidades que distinguen a esta obra, es digna de recomendacion, por ser la primera que se publica de esta indole, en nuestra vecina isla y de consiguiente es un paso mas hácia la cultura hoy ya tan elevada de las Baleares.

Igualmente les recomendamos la bonita publicacion titulada «Miguelito Capa-Rota» que publica el editor Sr. Manini á la que tenemos suscripcion abierta en esta Redaccion, Bastion 39.

EL CORREO DE LA MODA.

Modas de Caballeros.

SECCION ESPECIAL PARA SASTRES.

Precios de la Grande edicion:—Un año 60 Rvn.—6 meses 34 id.—Idem de la pequeña edicion:—Un año 56 Rvn.—6 meses 30.

REGALO.—Los que se suscriban por un año empezando en 1.º de enero recibirán un Almanaque con preciosos grabados y artículos de los mejores autores.—Se suscribe en esta IMPRENTA, Bastion 39.

En esta imprenta se admiten y sirven todos los encargos de librería, con prontitud.

TEATRO.

LA ARTÍSTICA. SOCIEDAD DRAMÁTICA.

Esta sociedad dará el domingo dia 10 su tercera funcion, bajo las mismas condiciones que la anterior.

Dicha suscripcion queda abierta en el despacho del mismo Teatro de esta ciudad.

El sorteo de los palcos se celebrará el dia 10 á medio dia.

Mahon 5 Marzo de 1872

EL PRESIDENTE,

Pablo Fábregas.